

DEMAIN DÈS L'AUBE.

Demain dès l'aube je viendrai ivre des songes fiers
du reflet du pays d'argent que seule la mer connaît
vivante illusion où la lune sur l'écume se disperse
royaume où je n'irai jamais de mon pas hésitant.

Me souvenant de tous les contes, des merveilles abolies
je franchirai les cieux pour écarter l'opprobre
tenant les rênes du lointain cristal au sourire vermeil
inspectant les abîmes néfastes des mortels.

Mon premier geste né sera d'abolir les puissants
ceux qui d'un coeur de fer tiennent en esclavage
les rendre à leur misère, à si pauvre pitance, puis
dire au flot de tous les emporter dans la nuit d'où je viens.

Ici-haut et partout je ferai dorer le blé des hommes
celui qui les nourrit sans attendre splendeur en retour
car vient assez tôt le pain amer de grande nostalgie
quand s'assemblent les fiers oiseaux pour quitter ce mirage.

Ainsi couronné de toutes les cimes des montagnes
je donnerai la Paix qui tant manque à ces temps
parce que rien ne tient devant pure lumière
et que dans ténèbres je vis pour l'unique moment.

Jean-Louis Augé.

Janvier 2023

